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Wo Sie uns finden 
 
 
Die Zoccolillo & Partner Aktiengesellschaft befindet sich in Küsnacht. 
 
Vom Hauptbahnhof Zürich fährt alle 15 Minuten entweder die S-Bahn 6 oder 16, Ankunft in 
12 Minuten. 
 
Vom Bahnhof Küsnacht fährt alle 30 Minuten der Bus 918 Richtung Küsnacht - Gartenstrasse, 
Haltestelle ist Küsnacht – Hallenbad, dies in 4 Minuten. Von dort sind es noch 3 Minuten zu 
Fuss an die Unterfeldstrasse 2. 
 
Vom Bahnhof Küsnacht bis zur Unterfeldstrasse 2 sind es max. 10 Minuten zu Fuss. 
 
 
 
Falls Sie nicht mit den öffentlichen Verkehrsmitteln unterwegs sind und einen Parkplatz 
benötigen, so finden Sie Parkplätze gleich an der Unterfeldstrasse 2 oder in der nahen 
Umgebung. 
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Where to find us 
 
 
Zoccolillo & Partner Aktiengesellschaft is located in Küsnacht. 
 
From Zurich main station, either S-Bahn 6 or 16 leaves every 15 minutes to Küsnacht, arriving 
in 12 minutes. 
 
From Küsnacht station, bus 918 leaves every 30 minutes in the direction of Küsnacht - 
Gartenstrasse. The bus stop is Küsnacht - Hallenbad, which is 4 minutes away. From there it is 
a 3 minute walk to Unterfeldstrasse 2. 
 
From Küsnacht train station to Unterfeldstrasse 2 it is a maximum of 10 minutes walk. 
 
 
 
If you are not travelling by public transport and need a parking space, you will find parking 
spaces at Unterfeldstrasse 2 or in the immediate vicinity. 
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